

Grand Prix der Biodiversität

B

Rene Pathy



S(z)iget Insel der Artenvielfalt



Im Frühjahr 2022 wurde im Rahmen des Grand Prix der Biodiversität auf mehreren Grundstücksflächen mit insgesamt etwa 2 ha eine Wildblumenmischung angesät. Die Blühstreifen haben sich aufgrund der Witterung unterschiedlich entwickelt.



Auch Nistkästen wurden aufgehängt und Insektenhotels sowie Wildbienenhotels mit Unterstützung der Volksschule gebaut. Ein altes Biotop wurde komplett neu errichtet, dabei war es besonders wichtig, dass ein kleiner Teil des alten Biotops bestehen bleibt, da Laubfrösche bereits zeitig im Frühjahr darauf angewiesen sind.



Gleich daneben wurde ein Steinhaufen für Eidechsen errichtet. Drainage-Schotter dient dem neuen Biotop als Untergrund, Sand füllt es auf.



Die beiden Biotope befinden sich auf einem gepachteten Grundstück der Gemeinde, ein traumhaftes Grundstück mit alten Weiden, Hecken und einem Altgrasstreifen. Hier sollen auch in den nächsten Jahren noch viele Aktivitäten erfolgen, die die Artenvielfalt fördern.

Bundesministerium
Klimaschutz, Umwelt,
Energie, Mobilität,
Innovation und Technologie



Dieses Projekt wurde durch den Biodiversitätsfonds des Bundesministeriums für Klimaschutz, Umwelt, Energie, Mobilität, Innovation und Technologie gefördert.